

さとうゆりえんにいってきたよ

6月22日(木)

黒森保育園



昨日、保育園に嬉しいお電話がありました。それは、「ゆりの花をとりにきてね」というお電話でした。初めてのゆりの収穫体験！今日の天気は雨…。「雨降ってるけど行けるの?」「カップ持ってきたよ!」とゆり園に行けるかどうか心配するお友だち。今回は、タクシーで行きました。ハウス内はゆりのいいにおい♪みんなで沢山収穫し、園に持ち帰りました。園内もゆりの香りがひろがっています。



お手本を見せて下さいました。さあ、今度は 星組、花組さんの出番です!

ハウスの中にはゆりの花がたくさん。きれいなピンク色のゆりに、白やピンクのつぼみがありました。子どもたちの人気No.1はやはりきれいに咲いている大ぶりのゆりでした。



こうやるとゆりがとれるからね!



とれたよ~!

やっとぬけた~!!

ゆりは球根の根がしっかり張っていて、力を入れないと抜けないことを体験しました。絵本のおおきなかぶと同じ!! しゃがんで両手で引っ張ったり友だちや保育士、ゆり園の佐藤さんに手伝ってもらってゆりを抜きました。



さとうさん
ありがとうございました

